



www.elsevier.es/cirugia

V-164 - REPARACIÓN LAPAROSCÓPICA DE HERNIA DE MORGAGNI

Bueno Cañones, Alejandro David; Toledano Trincado, Miguel; Plua Muñiz, Katherine; Marcos Santos, Pablo; Acebes García, Fernando; Choolani Bhojwani, Ekta; Tejero Pintor, Francisco Javier; Pacheco Sánchez, David

Hospital Universitario del Río Hortega, Valladolid.

Resumen

Introducción: La hernia de Morgagni es un defecto diafragmático congénito poco frecuente. Normalmente es asintomático por lo que suele ser diagnosticado como hallazgo incidental. El tratamiento, cuando resulta sintomático, es quirúrgico.

Caso clínico: Presentamos el caso de una mujer de 73 años de edad, que presentaba molestias abdominales ocasionales, durante el estudio diagnóstico se evidencia mediante tomografía computarizada una hernia de Morgagni.

Discusión: La hernia de Morgagni es un defecto diafragmático anterior o retroesternal, congénito y poco frecuente. El lado derecho es el más frecuente, hasta el 90% de los casos. Representa entre el 2 y el 3% de las hernias diafragmáticas congénitas. La mayoría de las ocasiones es asintomática. El contenido herniario suele ser epiplón o colon transverso, aunque podemos encontrar también estómago, hígado e intestino delgado. Su diagnóstico se realiza mediante radiografía de tórax, aunque la tomografía computarizada ayuda a una mejor delimitación y valoración del proceso. El tratamiento es quirúrgico, realizándose únicamente en pacientes sintomáticos, siendo la reparación de la hernia necesaria solamente en el adulto sintomático. La hernia de Morgagni es un defecto poco frecuente y poco sintomático, que requiere únicamente reparación cuando resulta sintomático, pudiendo realizar la misma mediante cirugía abierta o laparoscópica.